

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. BMI. Bekanntmachungen. Allgemeine Sicherheitslage und politische Situation in der Ukraine**

1. Sachverhalt

Aufgrund des andauernden Konflikts im ukrainisch-russischen Grenzgebiet sind die allgemeine Sicherheitslage und politische Situation in der Ukraine von einer hohen Dynamik gekennzeichnet, deren weitere Entwicklungen, auch mit ihren Auswirkungen, derzeit nicht verlässlich prognostizierbar sind.

Wenngleich die zivile internationale Schifffahrt bislang von dem Konflikt nicht betroffen war, ist je nach Lageentwicklung nicht auszuschließen, dass die Auseinandersetzungen zukünftig auch Auswirkungen auf die Seegebiete Schwarzes Meer, Asowsches Meer und die Meerenge von Kertsch haben könnten. Für den o.a. Seeraum besteht demnach das erhöhte Risiko sicherheitsrelevanter Ereignisse.

2. Modifizierung der festgelegten Gefahrenstufe

Vor diesem Hintergrund wird im Benehmen mit dem Bundesministerium für Digitales und Verkehr für deutschflaggige Schiffe ab sofort bis auf Weiteres die SOLAS-Gefahrenstufe 2 (zwei) für das folgende Seegebiet festgelegt:

Schwarzes Meer
Asowsches Meer
Meerenge von Kertsch

3. Hinweise und Verhaltensempfehlungen

Gemäß VO (EG) 725/2004 (ISPS Code) werden deutschflaggige Schiffe im betreffenden Seeraum gebeten, Eigensicherungsmaßnahmen entsprechend der SOLAS Gefahrenstufe 2 einzuhalten.

★ **DE. BMI. Notifications. General security situation and political conditions in Ukraine**

1. Background

Due to the ongoing conflict in the Russian – Ukrainian border area, the general security situation and political conditions in Ukraine are subject to rapid change. Future developments and their impacts are currently impossible to predict with any certainty.

Although international civil shipping has so far remained unaffected, the conflict could also affect the sea areas Black Sea, Sea of Asov and Kerch Strait in future, depending on how the situation develops. These sea areas therefore face an increased risk of security incidents.

2. Modification of the security level

With this in mind and in consultation with the Federal Ministry for Digital and Transport, the security level for German-flagged vessels has been set, with immediate effect and until further notice, to SOLAS security level 2 (two) for the following sea areas:

*Black Sea
Sea of Asov
Kerch Strait*

3. Guidance and recommended behaviour

German-flagged ships in these sea areas are requested to apply the security measures required by SOLAS security level 2 in accordance with Regulation (EC) No. 725/2004 on enhancing ship and port facility security (ISPS Code).

(BMI 17/02/22) 09/22